

Kades Brebeg Lantik Kepala Dusun Ciptosari, Ini Orangnya

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 16, 2021 - 23:17



CILACAP - Ahmad Zainudin selaku Kepala Desa Brebeg Kecamatan Jeruklegi Kabupaten Cilacap, Melaksanakan Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan, Pada Kusriyatun sebagai Kadus Ciptosari Desa Brebeg, Kamis (16/09/2021).

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Camat jeruklegi Rosikin S.sos MM, bersama Drs Darso Sekcam, Danramil 02 jeruklegi Kapt inf Taryun, Kapolsek jeruklegi yang diwakilkan oleh Bhabinsakantibmas AIPTU Giri Yowono, Sekcam jeruklegi Drs Dasro serta Tamu undangan lainnya.

Ahmad Zainudin Kades Brebeg Mengucapkan, terima kasih kepada Panitia Penjaringan Perangkat Desa (P3D) dan semua perangkat desa yang telah bekerja keras hingga pada hari ini bisa terwujud pelantikan dan pengambilan sumpah.

"Kami berharap kepada Kadus terlantik Kusriyatun Mulai hari ini resmi dan sah

menjadi Perangkat Desa Brebeg yang menjabat sebagai Kepala Dusun (Kadus) dengan SK no 141 : 32/ 26/ 2021, Setelah dilantik dan diambil sumpahnya ini bukan berarti selesai perjuangannya namun ini justru awal dari perjuangan", tegasnya.

Pada kegiatan yang sama, Rosikin ,S.Sos .MM camat jeruklegi dalam sambutannya, menyampaikan selamat kepada Kusriyatun Amk, yang sudah resmi terlantik menjadi Kadus dusun ciptosari.

"Ini merupakan Pengabdianya di Desa Brebeg, selalu utamakan tupoksi Tugasnya diatas kepentingan pribadi, Semoga pelayanan untuk warga masyarakat Pemerintah Desa Brebeg Lebih Maksimal, dan semoga selalu amanah kepercayaan yang diembanya", Ujar Camat Jeruklegi.

Adapun Kusriyatun Amk dalam wawancaranya mengatakan siap mengabdikan sebagai perangkat desa brebeg dan tentunya siap bekerja sama dengan perangkat desa lainnya .

"Apa yang sudah menjadi program Pemerintah Desa untuk memajukan dan mensejahterakan Masyarakat tentunya akan selaku mendukung", Ungkapnya.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan berjalan Dengan Lancar tanpa meninggalkan Aturan Protokol Kesehatan yang Ketat.

(JiS: N.SoN/Selam)